



## Sheinbaum retira reforma a Ley del ISSSTE tras acuerdo con la CNTE

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, CNTE, y la Presidencia, llegaron a este acuerdo por el que la propuesta de reforma a la Ley del ISSSTE fue retirada al salir de la reunión que tuvieron en Palacio Nacional.

Mediante redes, el diputado morenista **Ricardo Monreal**, confirmó que recibió la comunicación de la presidenta Sheinbaum Pardo, quien en una de sus atribuciones decidió retirar la reforma.

Pese a lo anterior, maestros y maestras de la CNTE, anunciaron que van a mantener el paro de 72 horas que habían anunciado previamente y no descartan prolongarlo.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Efnrkz8Jz4NFmlsfFbrXSACBao3DGVk8apMYGCwiQArBTA?e=dytgTE>